



Antwort zur Anfrage Nr. 1085/2022 der FDP im Ortsbeirat betreffend Stromkästen
Gutenbergplatz (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Ist beabsichtigt, die Stromkästen dauerhaft auf dem Gutenbergplatz zu belassen?
Wenn ja, warum?

Nein, es ist nicht beabsichtigt die Stromkästen dauerhaft auf dem Gutenbergplatz zu belassen.

Die Stromkästen wurden zum Rheinland-Pfalz Tag sowie zuletzt zur Mainzer Johannisknacht seitens der Stadt Mainz genutzt. Eine weitere Nutzung ist für einen Termin des Impfbusses auf dem Gutenbergplatz am 30.07.2022 vorgesehen.

2. Ist eine ständige Platzierung mit der Stadtbild- und Denkmalpflege abgestimmt worden?

Siehe Beantwortung zu Frage 1. Eine ständige Platzierung ist nicht vorgesehen. Das Aufstellen erfolgt temporär für Veranstaltungen.

3. Entrichtet die Betreiberfirma Standgebühren? Fallen Kosten für die Stadt Mainz (evtl. Mietkosten) an?

Es fallen keine Kosten für die Stadt Mainz an.

Mainz, 26.07.2022

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete